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REUNIÓN SECRETARIA EJECUTIVA

Miércoles 11 de Noviembre 8:30 horas

ASISTEN:

Alvaro García
Margarita Gutiérrez
Gonzalo Rivas
Ángel Flifisch
Santiago Esobar
Rodrigo Egañaf fuera de Chile.
José Abalos , fuera de Santiago

Evaluación sobre los encuentros de las Comisiones con Ricardo
Lagos los días Martes.

Informe sobre actividades y funcionamiento de las distintas
comisiones. La mayoría ya entregaron sus ideas fuerza.

El encuentro de profesionales del martes 10 en el ex-Congreso,
fue bastante bueno y con una gran corruencia de público.

Se suguiere que grupos debieran tener más iniciativas.

Deberían programarse Conferencias de Prensa

Deberla existir una mayor interrelación entre las distintas
comisiones.

Breve informe sobre las futuras actividades : Encuentro Social,
jueves 12/11/92 a las 20:00 horas, en la gue se espera asistan
todas las comisiones y el candidato tenga un breve encuentro con
los profesionales que las integran.

Martes 17 de Noviembrer Encuentro de Mujeres a las 18:30 horasf
se enviaron las invitaciones y están listos los expositores.
Sergio Galilea hará los comentarios.

Encuentro Laboral el 9 de Diciembre. Se invitará a Manuel Bustos.
El 24 de noviembre será la reunión preparatoria.
El programa para esta ocasión será a las 12:00 horas visita a la
CUT; visita Casa de Temporeros en Talagante; visita a industria
CIC; 19:00 horas Encuentro en Sinate. Habrá dos ponencias:
"Modernización relaciones laborales11, los expositores en princilo
son Alvaro Briones ô 4̂ M¿̂ Pll̂ ^̂ b̂  Angélica Carvallo. Por otro
lado está el tema del Nuevo trato Social, -JCL—ominami podría ser
el expositor. / /* ( 4
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Para el 18 de Diciembre se está aprogramando el encuentro de
PYME. Se inviará a 200 personas. La presentación la hará C.
Ominami, expondrán Carlos Cruz,Enrique Román o Jossie Escarate,
habrá 2 o 3 comentaristas. Cierra el evento Ricardo Lagos.

Se informa que el señor Ángel Flisfish dirigirá la Comisión
Programa.

Alvaro García serguirá encargado fundamentalmente del evento de
Marzo: Convención Nacional Programática y Regionales.

Ángel Flisfish tiene la opinión de que es necesario estructurar
mejor el trabajo que se realiza en esta Área.

Sobre el funcionamiento se dice que debe haber una mejor
interrralación entre las comisiones. Mejor circulación de los
documentos. Funcionamiento de comisiones en regiones.

A.Flisfish dice que el objetivo de las comisiones debiera ser que
a mediano plazo elabore proposiones programáticas. Preparar
insumos para los distintos eventos Chile XXI, Encuentros,
Conferencias de Prensa.

Se debería crear un Comité de Pauta.

Se debe tener una lista de personas a las cuales se pueda
recurrir para dar respuestas rápidas a algunas consultas que
vengan de regiones.

RESUMEN: Dedicarse a preparar los eventos futuros, consolidación
de las comisiones, elaboración de una propuesta de trabajo de
esta área por parte del A. Flisfish, seguir con los encuentros
de las comisiones con Ricardo Lagos. Necesidad de trabajo entre
comisiones, Calendario de actividades de Ricardo Lagos. Listados,
actualizarlos y preparar listado de personas para las respuestas
rápidas.

Próxima reunión:miércoles 18 a las 08:30 horas.


